

<http://www.suedkurier.de/region/hochrhein/todtmoos/>



Hier in Todtmoos beginnt die Zukunft: Lehrerin spricht per iPad zu Schülern

Besser informiert

Per Videotelefonie im Klassenzimmer: An der Todtmooser Grundschule findet derzeit aufgrund einer Verletzung einer Kollegin modernster Unterricht via Internet statt. Über Videotelefonie unterrichtet die Lehrerin ihre Schüler täglich stundenweise.



Über das im Klassenzimmer aufgestellte iPad können sich die Lehrerin und die Kinder gegenseitig sehen. Ein auf dem Lehrerpult platzierter Funklautsprecher sorgt für die akustische Kommunikation. Sowohl den Schülern als auch der Lehrerin bereitet diese sehr moderne Art des Unterrichtens sehr viel Spaß, wengleich sich die Kinder auch sehr darauf freuen, wenn ihre Lehrerin wieder zum Anfassen im Klassenzimmer sein wird.